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Samarinda, biwara.co – Usai Bertandang ke Pasar Galunggung
Anggota  komisi  IV  DPRD  Provinsi  Kalimantan  Timur  (Kaltim)
Ananda Emira Moeis, melanjutkan ke Balakarcana Unit Cendana
dimana dirinya selain menyerap aspirasi dari tim Balakarcana,
dia  mengapresiasi  Balakarcana  Unit  Cendana,  sebab  dapat
berjalan  secara  mandiri  dengan  bantuan  swadaya  dari
masyarakat.

“Saya ke Balakarcana Unit Cendana, dimana saya melihat ini
Balakarcana secara mandiri dan bantuan swadaya dari masyarakat
bisa berjalan dengan baik, banyak masyarakat yang terbantukan,
tidak hanya di Cendana tapi sampai ke seluruh kota Samarinda,
pernah ke Kukar hingga Bontang,” sebutnya bangga, pada Kamis
(3/11/2022).
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“Saya juga mengapresiasi kepada para Balakarcana-balakarcana
dan  tentunya  apresiasi  kepada  masyarakat  kota  Samarinda
khususnya  yang  selalu  gotong  royong  untuk  membantu  agar
balakarcana ini bisa terus berjalan,” sambung Nanda.

Dimana menurutnya, bahwa warga Indonesia memang pada dasarnya
adalah Pancasila, selalu bergotong-royong dan terbiasa dalam
tolong-menolong, jadi pasti selalu bahu-membahu untuk kegiatan
sosial agar dapat berjalan dengan baik.

“Namun  walaupun  begitu  saya  berharap  pemerintah  dapat
memberikan  atensinya  serta  apresiasi  untuk  Balakarcana-
balakarcana yang selalu siap siaga 24/7 hari,” ujar Nanda.

Untuk itu, dirinya berharap kepada pemerintah dapat memberikan
atensinya kepada Balakarcana-balakarcana di wilayah Samarinda
maupun Kaltim, agar dapat selalu siap sedia 24 jam membantu
masyarakat.

“Nah  ini  juga  saya  minta  tolong  agar  pemerintah  juga
memberikan atensinya, supaya Balakarcana-balakarcana yang di
wilayah  Samarinda  maupun  Kaltim,  dapat  di  apresiasi,
fasilitasi dan diapresiasi, agar Balakarcana-balakarcana ini
dapat selalu sedia 24 jam membantu masyarakat,” tandas Nanda

Dengan bertandangnya, sekretaris DPD PDI Pejuangan Kaltim itu
ke Cendana, Zaky pendiri Balakarcana Unit Cendana menyampaikan
beberapa  aspirasinya,  dimana  dirinya  meminta  untuk  adanya
peremajaan pada unit yang ada di Balakarcana Cendana ini.

“Aspirasi kami kebetulan hari ini mba Nanda datang, dan kami
nyampaikan  bahwa  mempunyai  Unit  ambulans  yang  sudah  tidak
layak  pakai  lagi,  telah  bertahun-tahun  digunakan,  dan  ini
sudah lama sekali,” katanya.

Dia juga menyampaikan unit ambulans yang saat ini dimiliki,
sudah terlalu tua sebab dulunya pihak balakarcana menerima
bantuan dari masyarakat untuk unit ambulans tersebut.



“Karena Unit ambulans ini dulunya kami menerima ini juga dari
bantuan masyarakat, tapi kondisinya sudah tidak layak pakai
lagi saat ini. Makanya kami berencana mengajukan peremajaan
unit kami ini, melalui mba Nanda. Mudah-mudahan aspirasi kami
ini bisa diperjuangkan oleh mba nanda,” ungkap Zaky.

Selain  itu,  pihaknya  juga  berharap  bahwa  untuk  beberapa
peralatan  untuk  membantu  bencana  alam,  dan  sosial
kemasyarakatan  dapat  di  fasilitasi  oleh  pemerintah.

“Banyak dari kondisi Unit-unit kita disini semua sudah tua,
jadi secara bertahap, baik unit yang sudah tidak layak pakai
lagi, maupun peralatan kami yang belum ada. Itu juga masih
kami  usahakan  buat  proposalnya  untuk  pelengkapan  peralatan
seperti  untuk  kejadian  musibah  tanah  longsor,  dan  pohon
tumbang,  kami  belum  mempunyai  peralatan  yang  memadai,”
jelasnya Zaky.

“Terus banjir juga untuk kejadian musibah banjir kami belum
mempunyai perahu dan perlengkapan lainnya. Masih banyak yang
perlu di benahi dan di tambah lagi,” pungkasnya.(*)

 

Penulis : Cyn


